

SACHSEN!

AUSSTELLER AUS SACHSEN EXHIBITORS FROM SAXONY



Frankfurter Buchmesse

19. – 23. Oktober 2016

Messe Frankfurt am Main
Halle 3.1, Stand H33

Frankfurt Book Fair

19 – 23 October 2016

Fair Frankfurt am Main
Hall 3.1, Booth H33

VORWORT / PREFACE

Sachsen – eine von jeher starke Wirtschaftsregion – ist schon seit Jahrhunderten auch ein wichtiges „Buch-Land“ mit schöpferischen und innovativen Verlagen. Von Leipzig aus haben sich „große Namen“ ins Welt-Buch-Geschäft gemischt, z. B. Reclam, Seemann, Breitkopf, Brockhaus, Baedeker. Wichtige Standards wurden in Sachsen geprägt, so die noch heute gültige Buchpreisbindung. Die Herstellung und der Handel von Büchern leisteten seit der Einführung des Buchdrucks im 15. Jahrhundert einen großen Beitrag zur wirtschaftlichen Stärke der Region. Sächsische Verlage sind auch heute ein wichtiger Bestandteil der Kreativwirtschaft des Freistaates. Es handelt sich dabei in der Mehrzahl um kleine und mittelständische Unternehmen, die ideenreich und flexibel am Markt agieren und ihre Stärke auch aus der bedeutenden Tradition ziehen.

Wie vielfältig und interessant die Neuerscheinungen dieser Verlage sind, präsentieren sie an diesem Gemeinschaftsstand auf der Frankfurter Buchmesse 2016.

With its creative and innovative publishers, Saxony – a vibrant economic region since time immemorial – has also been an important “land of books” for many centuries. Leipzig is home to many “great names” active in the global book business, for example, Reclam, Seemann, Breitkopf, Brockhaus, Baedeker. Major standards were set in Saxony, for example, the fixed book price which is still effective today. Since the introduction of book printing in the 15th century, the production and trade of books have made a valuable contribution towards the region’s economic power. Saxon publishers are a key component of the Free State’s creative industry. The industry is primarily characterized by small and medium sized enterprises which are active on the market with a wealth of ideas and great flexibility; deriving their particular strength also from the long and important tradition found here.

With their presentation in this joint booth at the Frankfurt Book Fair 2016, these publishers aptly demonstrate how multifaceted and fascinating their new publications actually are.

Gutwasserstraße 11
08056 Zwickau
Tel.: +49 375 2739385
Mobil: +49 157 30303133
info@buchvolk.de
www.buchvolk.de



BUCHVOLKverlag

Wir sind das (Buch)Volk!

Sie lieben Kurzkrimis? Humor? Grusel und Thrill? Rätsel- und Mitmachbücher für Kinder? Sie lieben Sachsen, seine Geschichte und Geschichten? Sie sind Fan der Ostdeutschen Krimitage? Dann sind Sie hier richtig. Eiskalte Stories von einheimischen Schreibtischtätern, ob Ehedrama, Provinzintrige, ein kleiner Mord für zwischendurch – diese Kurzkrimis werden Sie das Fürchten lehren und sind immer auf die bitterböse Pointe ausgerichtet. Getreu dem Motto: „Ach, wenn’s mir nur gruselte!“ Kein Problem mit den Kurzgeschichten aus dem mörderischen Osten!
Buchvolk steht für innovative Texte von lustig bis schwarzhumorig, frech bis gruselig. Wir machen alles – außer gewöhnliche Bücher.

Werden Sie ein Teil des Buchvolks!
www.buchvolk.de

We are the (Buch)Volk!

You love short crime stories? Humour? Horror and thrill? Riddle and activity books? You love Saxony, its history and stories? You are a fan of the “Ostdeutsche Krimitage / East German Crime Days”? Then you are right here. Coolly stories of local desk offenders whether marital drama, province intrigue, a small murder in between - these short crime stories will terrify you and are always focused on the wicked punch line. True to the motto: “Oh, if it just would creep me!” No problem with the short stories of the murderous East! Buchvolk stands for innovative texts from funny to black humoured, from cheeky to scary. We do everything - except common books.

Become a part of the Buchvolk!
www.buchvolk.de

Claudia Puhlfürst

Gutwasserstraße 11
08056 Zwickau
Tel.: +49 157 30303133
kontakt@puhlfuerst.com
www.puhlfuerst.com



Kriminelle Schreibtischtäterin aus Sachsen. Herrin von „Ungeheuer“ und „Sensenmann“. Gibt sich manchmal als „Eva Fürst“ aus.
Liest, schreibt, guckt Horrorfilme, gruselt sich. Spezialgebiet Humanethologie und nonverbale Kommunikation.
Gibt Anthologien heraus, schreibt Fachliteratur, organisiert die Ostdeutschen Krimitage (www.mord-ost.de). Mörderische Schwester. Redakteurin und Mit-Autorin zahlreicher Lehrbücher und naturwissenschaftlicher Materialien, Referentin für Fortbildungen im naturwissenschaftlichen Bereich und für Deutschlehrer. Workshops: „Freies Schreiben“ und für Lehrer/Schulen: „Krimineller Unterricht“. Lektorat und Korrektorat. Schreibt zurzeit an ihrem zwölften Psychothriller.
Mehr hier: www.puhlfuerst.com

Criminal desk offender from Saxony. Mistress of “Ungeheuer” and “Sensenmann”. Sometimes she impersonates “Eva Fürst”.
She reads, writes, watches horror movies, creeps herself. Area of expertise human ethology and nonverbal communication. She publishes anthologies, writes specialist literature, organizes the “Ostdeutsche Krimitage” (www.mordost.de). Murderous sister - sisters in crime. Editor and co-writer of numerous textbooks and natural scientific material, referee for advanced training in natural sciences and for German teachers. Workshops: “Freely writing” and for teachers / schools: “Criminal lessons”. Lectorship and proofreading. She currently writes her twelfth psychological thriller.
More here: www.puhlfuerst.com

Könneritzstraße 25
01067 Dresden
Tel.: +49 351 42654317
Fax: +49 351 33944245
info@dresdner-verlag.de
www.dresdner-verlag.de

DRESDNER VERLAG

Der 1997 gegründete DRESDNER VERLAG ist ein kleiner, von den Eigentümern geführter Privatverlag. Hier veröffentlichen neue, teils noch unbekannte Autoren und Autorinnen, die bei großen Publikumsverlagen chancenlos sind. Der DRESDNER VERLAG legt größten Wert auf faire und transparente Beziehungen zu seinen Autoren. Das Programm reicht von Erzählungen, Lyrik und Kinderbüchern bis hin zu Lebenserinnerungen, Sachbüchern und Regionalia.

Zudem hat sich der DRESDNER VERLAG seit 2010 als Publikationspartner der Öffentlichen Hand und für Unternehmen profiliert. Als Dienstleister – von der Text- und Bilderstellung über Layout und Druck bis zum Vertrieb – haben wir bereits mehrere Firmenchroniken und Imagebroschüren für unsere Auftraggeber realisiert.

Founded in 1997, the DRESDNER VERLAG is a small self-managed private publisher. It specializes in new, relatively unknown authors, who do not stand a chance with big trade publishers. The DRESDNER VERLAG emphasises on fair and transparent relations with its authors. The selection ranges from novellas, lyric poetry and childrens books to memoirs, as well as non-fiction and regional publications.

In addition the DRESDNER VERLAG distinguishes itself since 2010 as a partner with public authorities and companies. As a service provider – from text- and picture presentation through layout to print and distribution – we already realized several company chronicles and image brochures for our clients.

J.G.Seume Verlag

Haus des Buches
Gerichtsweg 28, 04103 Leipzig
Tel.: +49 341 25649696
Fax: +49 681 5849629
mail@seume-verlag.de
www.seume-verlag.de

J. G. SEUME



Grenzen überwinden, neue Blickwinkel eröffnen, Freiheit und Gerechtigkeit fordern. Das waren die großen Themen des berühmten Wanderers nach Syrakus und Dichters Johann Gottfried Seume.

In dieser Tradition versteht sich auch der in Leipzig und Frankfurt ansässige Verlag gleichen Namens, dessen Veröffentlichungen den Anspruch haben, Menschen zueinander zu führen und immer wieder Neuland entdecken zu lassen.

Diesen Zielen dienen sowohl die Kinderstadtführer für junge Leser als auch die literarischen Promenaden für Erwachsene. Die Passagen schließlich sollen die Erinnerung an Grenzgänger im Sinne J. G. Seumes bewahren.

To overcome borders, to open up new perspectives, to demand liberty and justice. Those were the great themes of the poet and man who famously walked to Syracuse, Johann Gottfried Seume.

The Frankfurt and Leipzig based publisher of the same name follows in this tradition in their attempt to bring people together and continuously offer new discoveries. These goals are met by the Children's City Guides for young readers as well as the Literary Tours for adults, which intend to keep the memory alive for pioneering spirits akin to J. G. Seume.



Netzwerk für neue Impulse

Der Landesverband der Kultur- und Kreativwirtschaft Sachsen e.V. ist ein Branchenverband für Unternehmen und freiberuflich Tätige aus den Bereichen Design, Medien, Kunst, Musik, Literatur, Software, Werbung und Architektur. Er setzt sich für die Sichtbarkeit, Förderung und Vernetzung der sächsischen Kultur- und Kreativwirtschaft ein.

Sie suchen professionelle Dienstleister oder Partner für Ihr Unternehmen? In unserem Netzwerk finden Sie Autoren, Texter, Lektoren, Grafikbüros, Druckdienstleister, Illustratoren, Verlage, Tonstudios und vieles mehr. Gern vermitteln wir Ihnen den Kontakt zu unseren über 250 Mitgliedsunternehmen in Sachsen.

Network for New Impulses

The association for the cultural and creative industries in Saxony is an organisation for businesses and freelancers in the fields of design, media, art, music, literature, software development, advertising and architecture. This organisation advocates the visibility, development and networking of Saxony's cultural and creative industries.

Are you looking for professional service providers or partners for your business? In our network, you'll find authors, copywriters, editors, graphic design studios, printers, illustrators, publishers, recording studios and much more. We are happy to provide you with connections to our over 250 member businesses in Saxony.

Leipziger Messe GmbH

Leipziger Buchmesse

4.1/B36

Messe Allee 1
04356 Leipzig
Tel.: +49 341 6788240
Fax: +49 341 6788242
info@leipziger-buchmesse.de
www.leipziger-buchmesse.de



**Leipziger
Buchmesse**

*Leipzig liest
23.-26. März 2017*

Die Leipziger Buchmesse ist der wichtigste Frühjahrstreff der Buch- und Medienbranche und hat sich zu einer Marke mit deutschlandweiter und europäischer Ausstrahlung entwickelt. Sie präsentiert die Neuerscheinungen des Frühjahrs, aktuelle Themen und Trends und zeigt neben junger deutschsprachiger Literatur auch Neues aus Mittel- und Osteuropa. Einzigartig ist die Verbindung von Messe und Leipzig liest – dem größten europäischen Lesefest. Seit 2005 wird der „Preis der Leipziger Buchmesse“ verliehen. Für Literatur begeistern, den Fachaustausch befördern und Leseförderung zu betreiben: Das sind die zentralen Aufgaben der Leipziger Buchmesse. Im Verbund findet die Manga-Comic-Con statt. In Halle 3 öffnet die 23. Leipziger Antiquariatsmesse.

The Leipzig Book Fair is the most significant spring meeting of the book and media industry and has developed into a brand of national and European recognition. It presents the new spring publications, current topics and trends and, in addition to young German language literature, also showcases new developments from Central and Eastern Europe. The combination of the fair and Leipzig reads – the largest European reading festival - is unique of its kind. The Leipzig Book Fair Prize has been awarded since 2005. Generating enthusiasm for literature, promoting the exchange of expertise and encouraging reading: these are the key tasks of the Leipzig Book Fair. The Manga-Comic-Con is held in association with the book fair. The 23rd Leipzig Antiquarian Book Fair will open in Hall 3.

Linguwerk GmbH

Schnorrstraße 70
01069 Dresden
Tel.: +49 351 65333808
info@linguwerk.de
www.linguwerk.de
www.dialogtoys.de



DIALOG TOYS ist das innovative Lernsystem mit Hightech-Spracherkennung zur frühkindlichen Sprachförderung. Die sprechende Plüschfigur Lingufino und fantasievolle Bilderbücher bieten abwechslungsreiche Spielmöglichkeiten mit jeweils über 350 Sprachaktionen. Der geführte, lebendige Dialog fasziniert Kinder und begeistert durch seine Einmaligkeit. Kinder im Alter von vier bis sieben Jahren lernen spielerisch den Umgang mit Verben, Adjektiven, Zeitformen, Artikel und Zahlen.

Die technische Basis von DIALOG TOYS ist Picard ASR. Hierbei handelt es sich um ein Sprachdialogsystem, dessen automatische Spracherkennung (ASR) speziell für extrem ressourcenarme Plattformen entwickelt wurde. DIALOG TOYS und Picard ASR sind Produkte der Linguwerk GmbH.

DIALOG TOYS is an innovative learning system with high-tech speech recognition aimed at fostering early childhood language skills. The talking plush toy Lingufino and his imaginative picture books provide a wide range of game options with more than 350 speech actions. The guided and lively dialogue fascinates and delights children with its uniqueness and helps children from the ages of four to seven playfully learn to use verbs, adjectives, tenses, articles and numbers.

The technical foundation of DIALOG TOYS is Picard ASR. This is an advanced automatic speech recognition system that is dedicated to run on platforms with extremely low resources. DIALOG TOYS and Picard ASR are both products of Linguwerk GmbH.

Museum für Druckkunst Leipzig

Nonnenstraße 38
04229 Leipzig
Tel.: +49 341 231620
Fax: +49 341 2316210
info@druckkunst-museum.de
www.druckkunst-museum.de

Museum
für
Druckkunst
Leipzig

Als lebendiger Ort der Industriekultur zeigt das Museum rund 100 funktionierende Maschinen und Pressen für historische Guss-, Satz- und Drucktechniken. Durch die Kombination einer produzierenden Werkstatt und eines Museums werden 500 Jahre Druckgeschichte lebendig. Zur Sammlung gehören eine Handbuchbinderei, eine Werkstatt für Holzstich sowie Musiknotendruck, eine einzigartige Kollektion an Blei- und Holzlettern und die europaweit letzte Lichtdruckwerkstatt. Ansässig ist das Museum im ehemaligen Industrieviertel Plagwitz in einer Vierflügel-Anlage mit einer rund 100jährigen Tradition als Druckwerkstatt. Es gehört als Teil der Sächsischen Route der Industriekultur zu einem der 51 wichtigsten Orte der gesamtsächsischen Industriekultur.

The museum's collection of around 100 working machines and presses for historical casting, composing and printing techniques really brings the history of printing alive. With combining a museum and an active workshop, visitors can experience printing processes at first hand. It also houses a handcraft bookbindery, a wood engraving workshop, a unique collection of lead and wood types and the last colotype printing workshop in Europe. Based in the former industrial quarter Plagwitz the museum is based in a listed industrial building that has been in use as a printing house since the early 20th century. As part of the "Saxon Route of Industrial Heritage" the museum belongs to one of the 51 most important locations of saxon industrial heritage.

Notschriften-Verlag

Altkötzschenbroda 40
01445 Radebeul
Tel.: +49 351 8386989
Fax: +49 351 8386989
info@notschriften.de
www.notschriften.com

NOTschriften

Der Notschriften-Verlag ist ein kleiner Verlag aus Radebeul mit dem Focus auf regionalen, kulturgeschichtlichen Themen. Unter der Region versteht der Verlag das Elbtal von der Sächsischen Schweiz über Dresden bis Riesa und ein Gebiet von der Lausitz bis zum Erzgebirge.

Darüber hinaus veröffentlicht er Prosa und Lyrik vorrangig von regionalen Autorinnen und Autoren und seit ein paar Jahren auch besondere Reiseberichte (z.B. „Allein auf der Elbe“ von Tommy Lehmann und „Transit-Illegal durch die Weiten der Sowjetunion“). In diesem Jahr feierte der Verlag sein 20jähriges Jubiläum, was auf Kontinuität und eine treue Leserschaft schließen lässt. Mittlerweile sind ca. 250 Titel erschienen.

The Notschriften-Verlag is a small publisher from Radebeul in Saxony/Germany focusing on regional, cultural-historical subjects. The regional area spreads from Saxon Switzerland via Dresden to Riesa and the region from the Lausitz to the Erzgebirge.

Notschriften is also publishing prose and lyric poetry from local authors and special travelogues (f.e. "Paddling alone on the River Elbe" by Tommy Lehmann or "Transit – Illegal traveling through the Soviet Union").

In 2016 Notschriften was celebrating its 20th anniversary and that suggests continuity and a loyal readership. Over the years Notschriften published over 250 books.

Sax-Verlag

Eibenweg 62
04416 Markkleeberg
Tel.: +49 341 3502117
Fax: +49 341 3502116
info@sax-verlag.de
www.sax-verlag.de

Sax Verlag

Der Sax-Verlag wurde 1992 in Beucha bei Leipzig gegründet und wird nunmehr in nächster Generation in Markkleeberg weitergeführt. Bezogen auf den sächsischen und inzwischen mitteldeutschen Raum sind Landesgeschichte und Landeskultur, Kunstgeschichte und Denkmalpflege sowie Geologie und Landschaftswandel die Programmlinien, die der Verlag verfolgt. Mit weit über 300 veröffentlichten Titeln hat der Verlag ein Profil, das nicht nur Sach- und Wissenschaftsbücher umfasst, sondern auch Reise- und Ausflugsführer sowie Bildbände. Die Verleger eint mit ihren Autoren, Herausgebern und Lesern die Lust auf Bücher abseits des Werbeläufigen, die Neugier auf Themen sowie die Begeisterung für das Medium Buch in all seinen Erscheinungsformen.

Sax-Verlag was founded in 1992 in Beucha near Leipzig, Saxony. Nowadays it is continued to be run in second generation in Markkleeberg, even closer to Leipzig's city borders. In relation to its core region of interest – Saxony, Saxony-Anhalt and Thuringia in Central Germany – it specializes in the region's history and culture, art history, cultural heritage preservation as well as geology and the ongoing landscape changes. With well over 300 published titles the publisher offers non-fiction and scientific books as well as travel guides and illustrated books. Together with its authors, editors and readers Sax-Verlag strives for a program apart from mainstream that inspires curiosity for new topics and enthusiasm about books in general.

Sonnenblumen-Verlag Dresden

Gartenstraße 69
01445 Radebeul
Tel.: +49 351 8032144
Fax: +49 351 8032144
info@altdresden.de
www.altdresden.de



Sonnenblumen-Verlag Dresden

Publikationen zu Dresden, Sachsen und Deutschland sowie vieles mehr



Sonnenblumen-Verlag Dresden – aus Liebe zur deutschen Heimat- und Stadtgeschichte mit Büchern, Broschüren, DVD's, Wanderkarten, Stadtplänen, Postkartenleptorells und Postern.

Bitte Besuchen Sie meinen Verlag!
Michael Schmidt
Historiker, Publizist und Verlagsinhaber

Sonnenblumen-Verlag Dresden – expressing our love for Germany and city history with books, brochures, DVDs, hiking maps, city maps, fanfold postcards, and posters.

Please come and visit my publishing house!
Michael Schmidt
Historian, publicist, and owner of the publishing house

Weltbuch Verlag GmbH

Enderstraße 59
01277 Dresden
Tel.: +49 351 4794244
Fax: +49 351 4794245
weltbuch@mac.com
www.weltbuch.com

weltbuchverlag

Die Wurzeln des **Weltbuch Verlages** liegen im 2003 gegründeten Dresdner Kunstblatt Verlag. 2013 wurde der Weltbuch Verlag auch in der Schweiz eröffnet um den internationalen Charakter des Verlages auszubauen und fungiert seitdem als Sitz des Verlages. Das Dresdner Büro auf der Enderstraße beherbergt seit 2014 die Niederlassung Dresden des Weltbuch Verlages.

Drei Schwerpunkte umfassen den Leistungsumfang des Weltbuch Verlages:

Buch: Herstellen und Verlegen von Büchern (gedruckt, e-Book, Hörbuch).

Medien: Konzipieren und Produzieren von Publikationen aller Art sowie Vermarktungskonzepte.

Marketing: Entwickeln von Werbe- und Marketingkampagnen sowie Organisieren von Events aller Art, wie z.B. literarische, kulturelle oder wirtschaftspolitische.

The publishing house "**Weltbuch Verlag**" was originally founded in 2003 as the "Dresdner Kunstblatt Verlag". In 2013 it also opened up in Switzerland in order to expand its international character. Since then it functions as the head office of the publishing house. The office in Dresden at the Enderstraße is the branch of the publishing house since 2014.

The "Weltbuch Verlag" is mainly focusing on:

Books: producing and publishing books (printed, e-Book, audio book)

Media: designing and producing publications of all sorts as well as marketing plans

Marketing: developing advertising campaigns and marketing campaigns as well as organizing events of all sorts, e.g. literary, cultural or economic events

WEITERE SÄCHSISCHE AUSSTELLER / FURTHER SAXON EXHIBITORS

Amor Verlag GmbH

Haus des Buches Gerichtsweg 28v
04105 Leipzig
Tel.: +49 341 21953567
info@amorverlag.de
www.amorverlag.de

3.1/G 29

Antiquariat Sander

Wachsbleichstraße 22
01067 Dresden
Tel.: +49 351 79609607
info@antiquariat-sander.de
www.antiquariat-sander.de

4.1/N 1

ARAKI Verlag Georg Dehn

Theresienstraße 35
04129 Leipzig
Tel.: +49 157 35792998
redaktion@araki.de
www.araki.de

3.1/G 11

Börsenverein des Deutschen Buchhandels – Landesverband Sachsen, Sachsen-Anhalt, Thüringen e.V.

Gerichtsweg 28
04103 Leipzig
Tel.: +49 341 9954220
lvsasathue@t-online.de
www.boersenverein-sasathue.de

3.1/H 65

BUCHFUNK Verlag

Liviastraße 7
04105 Leipzig
Tel.: +49 341 8798406
verlag@buchfunk.de
www.buchfunk.de

3.1/G 29

Buchkinder Leipzig e.V.

Enderstraße 3
04177 Leipzig
Tel.: +49 341 2253742
info@buchkinder.de
www.buchkinder.de

4.1/A 39
und 3Via/V2

Buchverlag für die Frau GmbH

Gerichtsweg 28
04103 Leipzig
Tel.: +49 341 9954371
info@buchverlag-fuer-die-frau.de
www.buchverlag-fuer-die-frau.de

3.1/F 69

Carivari - Sabine Golde

Kochstraße 111
04277 Leipzig
Tel.: +49 341 5901247
carivari@gmx.de

4.1/L 18

CHARTER Projektgalerie Malerei und Grafik

Merseburger Straße 37
04177 Leipzig
info@charter-jungekunst.de
www.charter-jungekunst.de

4.1/N 11

concepcion SEIDEL OHG

Friedrichgrüner Straße 83
08262 Muldenhammer
Tel.: +49 37465 44444
info@concepcion.de
www.concepcion.de

3.1/A 121

Edition BACKUP

Beethovenstraße 31
04107 Leipzig
Tel.: +49 341 22287384
christiane.lang@edition-backup.de
www.edition-backup.de

4.1/G 49

Edition chrismon als Imprint in der Evangelische Verlagsanstalt GmbH

Blumenstraße 6
04155 Leipzig
Tel.: +49 341 711414
info@eva-leipzig.de

3.1/B 109

Edition Wannenburg Jens Korch & Grit Strietzel GbR

Rietschelstraße 4
09125 Chemnitz
Tel.: +49 371 3556682
info@wannenburg.de
www.wannenburg.de

3.1/L 71

Evangelische Verlagsanstalt GmbH

Blumenstraße 6
04155 Leipzig
Tel.: +49 341 711414
info@eva-leipzig.de

3.1/B 109

familia Verlag fehu Fantasy Imprint Verlag KochDialog e.K.

Handwerkerhof 9
04316 Leipzig
Tel.: +49 341 231001710
info@familia-verlag.de
www.familia-verlag.de

3.0/J 84

Graphikantiquariat Koenitz

Markt 1 Altes Rathaus
04109 Leipzig
Tel.: +49 341 2111024
email@graphikantiquariat-koenitz.de
www.graphikantiquariat-koenitz.de

4.1/N 1

Grafikbüro Come and See GmbH

Alfred-Neubert-Straße 24
09123 Chemnitz
Tel.: +49 371 26748090
info@segensart.de
www.segensart.de

3.1/A 82

Hein-Verlag

Döbelner Straße 11
04749 Ostrau
Tel.: +49 177 3108870
info@hein-verlag.de
www.hein-verlag.de

3.0/F 39

Hiddensee-Magazin c/o Pictogrande UG
Seifhennersdorfer Straße 10
01099 Dresden
Tel.: +49 172 3525234
post@hiddensee-magazin.de
www.hiddensee-magazin.de **3.1/H 102**

**Hochschule für Technik,
Wirtschaft und Kultur (FH)
Fakultät Medien**
Karl-Liebknecht-Straße 145
04277 Leipzig
Tel.: +49 341 30765428
presse-fakultaetmedien@htwk-leipzig.de
www.fb.m.htwk-leipzig.de **4.2/N 51**

Jota Publikationen GmbH
Friedrichsgrüner Straße 83
08262 Muldenhammer
Tel.: +49 37465 44444
info@jota-publikationen.de
www.jota-publikationen.de **3.1/A 123**

Klett Kinderbuch Verlag GmbH
Richard-Lehmann-Straße 14
04275 Leipzig
Tel.: +49 341 3505965
info@klett-kinderbuch.de
www.klett-kinderbuch.de **3.0/E 125
und 3.0/C 14**

Kollektion Reuter GmbH
Herolder Straße 10
09419 Thum
Tel.: +49 37297 818611
mail@kollektion-reuter.de
www.kollektion-reuter.de **3.1/A 129**

**Kurt Wolff Stiftung
zur Förderung einer vielfältigen
Verlags- und Literaturszene**
Gerichtsweg 28
04103 Leipzig
Tel.: +49 341 9627187
info@kurt-wolff-stiftung.de
www.kurt-wolff-stiftung.de **4.1/F 66**

Lagato Verlag e. K.
Shakespearestraße 55
04107 Leipzig
Tel.: +49 341 33172950
info@lagato-verlag.de **3.1/G 29**

leiv Leipziger Kinderbuchverlag
Torgauer Platz 1-3
04315 Leipzig
Tel.: +49 341 9927840
info@leiv-verlag.de
www.leiv-verlag.de **3.0/H 139**

le-tex publishing services GmbH
Weißenfelsers Straße 84
04229 Leipzig
Tel.: +49 341 3553560
info@le-tex.de
www.le-tex.de **4.2/L 68**

**LKG Leipziger Kommissions- und
Großbuchhandels-gesellschaft mbH**
An der Südspitze 1-12
04571 Rötha
Tel.: +49 34206 650
lkg@lkg-service.de
www.lkg-va.de **4.0/D 9**

Lychatz Verlag
An der Schäferlei 2
04159 Leipzig
Tel.: +49 341 26438172
info@lychatz.com
www.lychatz.com **3.0/A 22**

**Mironde.com
Birgit & Dr. Andreas Eichler GbR**
Turnstraße 45
09243 Niederfrohna
Tel.: +49 3722 95377
verlag@mironde.com
www.mironde.com **4.1/G 61**

MONS Verlag e.K.
Reisewitzer Straße 66
01159 Dresden
info@monsverlag.de **3.1/J19**

Open House Verlag
Beethovenstraße 31
04107 Leipzig
Tel.: +49 341 22287383
kontakt@openhouse-verlag.de
www.openhouse-verlag.de **4.1/G 47**

PocketBook Readers GmbH
Richard-Wagner-Straße 11
01445 Radebeul
Tel.: +49 351 79556300
info@pocketbook.de
www.pocketbook-int.com **4.0/D 9**

Poetenladen
Blumenstraße 25
04155 Leipzig
Tel.: +49 341 9939647
info@poetenladen.de
www.poetenladen.de **4.1/D 24**

Räthgloben 1917 Verlags GmbH
An der Schachtbahn 18
04420 Markranstädt
Tel.: +49 34205 411330
info@raethgloben.de
www.raethgloben.de **3.1/H 103**

Sandstein Verlag
Goetheallee 6
01309 Dresden
Tel.: +49 351 440780
verlag@sandstein.de
www.sandstein-verlag.de **4.1/J 17**

STAATSMINISTERIUM
FÜR WIRTSCHAFT
ARBEIT UND VERKEHR



**Sächsisches Staatsministerium
für Wirtschaft, Arbeit und Verkehr
(Saxon State Ministry for Economic
Affairs, Labour and Transport)**
Wilhelm-Buck-Straße 2
01097 Dresden
Tel.: +49 351 564-0
Fax: +49 351 564-8068
presse@smwa.sachsen.de
www.smwa.sachsen.de



WIRTSCHAFTSFÖRDERUNG
SACHSEN

**Wirtschaftsförderung Sachsen GmbH
(Saxony Economic
Development Corporation)**
Bertolt-Brecht-Allee 22
01309 Dresden
Tel.: +49 351 2138-0
Fax: +49 351 2138-399
info@wfs.saxony.de
www.wfs.saxony.de



European Union
European regional
development fund

Europe funds Saxony!